



COLEGIO FLOR DEL CAMPO

El proyecto flor del campo se encuentra ubicado sobre el malecón de la ciénaga de cartagena (COLOMBIA), un lugar que se perfila como la nueva área de expansión urbanística de la ciudad, y que a su vez sirve como anillo de contención para la ciénaga protegiendo el ecosistema natural que se ha venido dañando por la colonización progresiva de sus borde por parte de la gente, lo cual pone en riesgo su conservación.

El edificio diseñado propone una espacialidad conformada por una cinta de aulas que delimitan el cuerpo del proyecto, al tiempo que generan vacíos internos que son aprovechados como patios de viento y luz para el confort climático del colegio. Este sistema busca la integración de las zonas verdes existentes en el lugar, con la nueva conformación paisajística del interior del colegio.

El sistema constructivo del edificio es de porticos, este método de columnas y vigas permite luces amplias y mayor flexibilidad de los espacios, complementado con losas aligeradas en ambos sentidos proporciona una forma mas orgánica que se adapta al programa y al área requerida de construcción. El sistema de fachada se basa en la colocación de paneles vaciados de concreto a manera de calados, sistema usado ampliamente en la región caribe como regulación climática de los edificios, este método permite cubrir grandes luces y hacer fachadas mas rápidas, además de cualificar estéticamente el proyecto.